

# KIM

## Konser di Lombok, Dani Dewa 19 Dinobatkan Menjadi Ambassador Wisata Gili Tramena Lombok

Syafruddin Adi - [NTB.KIM.WEB.ID](http://NTB.KIM.WEB.ID)

Jun 30, 2023 - 21:18



Mataram NTB - Ahmad Dani atau sangat identik di sebut Dewa 19 akhirnya dinobatkan sebagai Grand Ambassador Wisata Gili Tramena Lombok, Nusa Tenggara Barat (NTB), Jum'at (30/06/2023).

Penobatan personel Dewa 19 tersebut berlangsung di ruang tamu Gubernur NTB yang dihari oleh Gubernur NTB, Wakil Bupati Kabupaten Lombok Utara, Ketua Badan Promosi Pariwisata Daerah NTB, serta segenap awak media.

Dalam sambutannya sesaat sebelum dirinya dan segenap Personel Dewa 19 di nobatkan menjadi Ambassador yang ditandai dengan pemasangan semacam blangkon di Kepala, Ahmad Dani menyampaikan kesiapan dirinya dan segenap personel Dewa 19 untuk menjadi Ambassador dari wisata Gili Tramena yang menurutnya lebih disukai dibandingkan gili-gili lain yang ada di Indonesia.

Ia menyebutkan Gili Trawangan, Gili Meno dan Gili Air atau disingkat Gili Tramena memiliki Line Skip yang bagus dan berbeda dengan yang lainnya.

"Lokasi ini line skip nya Luar biasa, sangat cocok untuk segala usia baik muda mudi maupun orang tua,"kata Dani.

Ia Optimis kedepan Gili Tramena mampu menyamakan atau bahkan melebihi jumlah wisatawan yang berkunjung ke Bali.

"Saya ucapkan terimakasih karena sudah memberikan kepercayaan kepada Dewa 19 sebagai Ambassador Wisata Gili Tramena yang ada di Lombok ini. Dan Terimakasih sudah mengundang Dewa 19 untuk konser di Pulau Lombok,"tutupnya.

Kehadiran Personel Dewa 19 di Lombok, disamping dinobatkan sebagai Ambassador Wisata, grup band papan atas ini akan mengoyangkan panggung hiburan di ex Bandara Selaparang dalam rangka memeriahkan event internasional MXGP Selaparang. Kehadirannya akan menghibur masyarakat Lombok khususnya dan NTB pada umumnya.

Sementara itu Wakil Bupati Kabupaten Lombok Utara Dani Carter mengatakan kehadiran Dewa 19 di Lombok apalagi telah menjadi Ambassador Wisata Gili Tramena akan menjadi mahnit tersendiri. Bukan saja masyarakat Indonesia tetapi juga manca negara.

"Terimakasih atas kesediaan Ahmad Dani dan seluruh personel Dewa 19 telah berkenan menjadi Ambassador Wisata di daerah kami dan bersedia menghibur masyarakat NTB dalam event internasional MXGP Selaparang,"pungkasnya.  
(Adb)